
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

稲田学園初の運動会 大成功！ 
５月１９日（土）に、稲田学園として初めての運動会が開催されました。当日は雨が心配されていまし

たがみんなの願いが通じたのか、開会式が始まるころには青空も見られて、絶好の運動会日和でした。 

今年の運動会のスローガン「魅せます 稲田学園の本気 紅組 白組 勝利をつかめ！」の通り、稲田

学園の子ども達が一丸となって、仲間とともに勝利を目指して力を出し切りゴールを目指して走る姿が印

象的でした。 

また、審判・放送・準備・救護などの各係の５・６年生の子どもたちも、担当教師の指示を聞きながら

きびきびと仕事をしてその責任を果たしている姿は立派でした。さらには、初めて参加した７～９年生の

中学生も、自分たちの競技はもちろんのこと、小学生の応援をしたり、係の仕事を手伝ったりと運動会を

楽しんでいました。 

今回の運動会では、１年生から９年生までが参加し、下級生が先輩

たちの姿に憧れて頑張っている様子や、上級生が下級生の手本となる

ように立派に行動している様子は、稲田学園の目指す学校像であり、

まさに小中一貫教育の良さが発揮されました。 

このような運動会が実施できましたのは、子どもたちの頑張りはも

ちろんですが、温かな拍手と声援をおくってくださった来賓の皆様、

地域・保護者の皆様、運動会の準備や運営にお手伝いをしてくださっ

たＰＴＡの役員、学級委員の皆様等々、たくさんのご協力があったか

らです。心から感謝申し上げます。 

  

 

 
稲田学園だより ＮＯ．５ 

平成３０年５月２５日 

発行人 校長 八木沼孝夫 

教育目標 やさしく かしこく たくましく 未来を拓く 稲田の子 
【めざす子ども像】 

○思いやりがあり、きまりを守る子ども 
○夢や目標をもって、自ら学び続ける子ども 
○心と体がたくましく、最後までがんばる子ども           学園マスコット 

○ふるさとを愛し、社会や未来を拓く子ども               “いなっ子” 

Home (ホーム) 
 

小学校初の１年生は紅白玉入れ キレキレの３・４年生のバブリーダンス 

開会式での応援合戦 

１～９年生による大玉送り 

５・６年生の鼓笛行進 白熱した上学年紅白リレー マリオとルイージが登場 



稲田学園ホームページ http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/稲田学園 
←左のＱＲコードからもご覧になれます。 

交通安全鼓笛パレード 堂々と演奏・行進 
５月２３日（水）須賀川二小校庭に市内の小学校１６校１,２２８名が一堂に会して、平成３０年度第 

４７回交通安全鼓笛パレード開会式が行われました。その中で本校６年橋本真佳さんが市内の小学生を代
表して立派に誓いの言葉を発表しました。その後、上北町交差点から大町交差点までの松明通り１,２２０
ｍの区間を、堂々と演奏しながら鼓笛行進を行いました。当日は沿道に駆けつけていただいた多くの市民
の皆さまから温かい声援と拍手をいただきありがとうございました。 
なお、当日楽器運搬や搬出入のお手伝いをいただいた保護者の皆さまに感謝申し上げます。 

 
 

中体連岩瀬支部総合体育大会近づく 
５月２９日（火）・５月３０日（水）に中体連岩瀬支部総合体育大会が各会場で行われます。９年生に

とって最後の中体連となります。県中大会・県大会などの上位大会につながるよう、これまでの練習の成

果を発揮して頑張ってほしいと思います。各部の意気込みを掲載しましたのでご覧ください。 

 対戦相手や試合時間等の詳しくは各部の参加計画でご確認いただきたいと思いますが、皆様の応援よろ
しくお願いいたします。 
 試合会場は次の通りです 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

とても立派な児童代表誓いの言葉 出発前、児童生徒会長の激励の言葉 

□野球部     吉田英太 
最後の中体連総合大会なの

で、いつも以上にがんばりたい
と思います。初戦は須賀川一中
との試合です。まずは、初戦突
破を目指して、声を出し、協力
し合い、全員が一丸となって戦
ってきます。 

堂々と演奏した稲田学園鼓笛隊 

野球部   牡丹台球場 

      いわせグリーン球場 

ｿﾌﾄﾃﾆｽ部  牡丹台庭球場 

ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝ部 鳥見山勤労者体育館 

卓球部   須賀川アリーナ 

□バドミントン部 三坂莉菜 
バドミントン部は中体連に向

けて日々の練習に集中して取り
組み、部員全員が一生懸命がん
ばってきました。８年連続県大
会出場という伝統があるので、
残り少ない日数で、チームで団
結し、９年連続県大会出場とい
う成績を残し、目標を達成でき
るようにがんばります。 

□ソフトテニス部 関根咲優 
ソフトテニス部は、１人１人の

目標を達成できるようにがんば
りたいと思います。お互いの不得
意なところをカバーし、試合でミ
スしないように心がけていきた
いです。最後の試合となるので、
悔いを残さないようなプレーが
できるように、最後まであきらめ
ず、努力します。 

□卓球部    長谷部大夢 

今回の中体連で３年生は引退

です。３年生は３年間やってき

た部活に意味があったと証明す

るために、今、練習に励んでい

ます。今回の大会では精一杯が

んばって良い思い出にしたいと

思います。 

http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=202

